
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月１９日） 

                                                                             　　　５－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　３５番            　　紺　　野　　長　　人

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県内経済の活性化について 知 事 商 工 総 務 課 

   

  　知事は、県内経済の持続的発展に向け、どのように取り組

   んでいくのか尋ねたい。

   　

二　県人事委員会勧告について 人事委員会委員 人 事 委 員 会 

   長

　県人事委員会は、どのような考えの下に職員の給与等に関   

する報告及び勧告を行っていくのか尋ねたい。   

   

三　会計年度任用職員の処遇改善について 総 務 部 長 人 事 課 

   

　会計年度任用職員の給与改定を正規職員と同時期に実施す   

   べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

四　ＡＬＰＳ処理水の長期的な安全確保について 危機管理部長 放射線監視室 

   

  　海底土のモニタリングを定期的に継続して実施するよう国

及び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

五　農業経営収入保険について 農林水産部長 農 業 経 済 課 

   

  　　県は、農業経営収入保険の加入促進にどのように取り組ん

   でいくのか尋ねたい。

   

六　研究員の人事異動の在り方について 総 務 部 長 人 事 課 

   

　研究の継続性を確保するため、研究員の人事異動スパンを  

長くすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 



                                                                             　　　５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

七　特別支援教育の充実について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　県教育委員会は、地域における特別支援教育の充実にどの

   ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

八　県立高等学校における就職支援について 　　　〃 　　　〃 

   　

　県教育委員会は、県立高等学校における生徒の就職支援に   

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

    

九　放課後児童支援員の処遇改善について こども未来局長 子育て支援課 

   

　県は、放課後児童支援員の処遇改善にどのように取り組ん   

でいるのか尋ねたい。   

   

十　インターネット通信販売における消費者保護について 生活環境部長 消 費 生 活 課 

   

　県は、インターネット通信販売における消費者被害を防止  

するため、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 


